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Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 12. November 2016, 15:17

Ohne natürlich die genauen Zahlen zu kennen, vermute ich, daß Bornemanns Offerten nicht nur
ein paar Euro weniger betragen, sondern erhebliche Einschnitte bedeuten werden.
Da werden Einige noch ziemlich überrascht auf das Angebot schauen, vermute ich.
Nachdem was ich so las......sind viele unserer Spieler ( das Gehalt in Relation zum
fußballerischen Können gesehen ) erheblich überbezahlt.
Wie es mal der Kicker schrieb, bekommen Einige bei uns durchaus Erstligagehälter....bei, sagen
wir mal, gehobenem Zweitligniveau.
Dies gilt es zu korrigieren und wenn Spieler das nicht akzeptieren, werden sie eben woanders
spielen müssen.
Die finanzielle Gesundung des Vereins hat oberste Priorität.
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